

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに
2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう

夕方4時 大型トラックが軽自動車に追突 5台絡む事故

軽自動車の男性死亡、2人ケガ、4時間通行止め

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2020/3/12(木) 21:23

12日午後4時10分ごろ、岡山県の山陽道で、軽トラックに大型トラックが追突した。弾みで、前方の大型トラック2台と乗用車にも衝突し、計5台が絡む玉突き事故が起きた。軽トラックの男性（52）が死亡。ほかに2人が軽傷を負った。高速隊は、最初に追突した大型トラックの運転手（56）を現行犯逮捕。容疑を同法違反（過失致死）に切り替えて調べている。現場は片側2車線の直線。事故当時、1車線が工事で規制され、付近は渋滞していた。事故処理のため、約4時間、通行止めとなった。

覆面パトカーに、大型トラックが、「追突」

覆面パトカーに誘導されていた車が、スピードを落とした
避けようとした大型トラックが、ハンドルを切り、覆面パトカーに追突

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2020年03月13日 08時35分

12日午後2時50分ごろ、福島県の磐越道で、高速隊の覆面パトカーと大型トラックが衝突した。けが人はいなかった。同隊によると、パトカーが走行車線を走行している乗用車を誘導しようと指示を出したところ、乗用車がスピードを落としたため、乗用車の後ろを走っていた大型トラックが、よけようとして右ハンドルを切り、覆面パトカーに追突したという。